



Habitat participatif : le lancement de l'appel à projet fait salle comble à l'Hôtel de Ville

La Ville de Paris lance, lundi 26 mai, un appel à projets pour la réalisation des trois premiers immeubles d'habitat participatif de la capitale, dans les 19e et 20e arrondissements.

La réunion de lancement de l'appel à projet pour des habitats participatif fait salle comble ce soir à l'Hôtel de Ville. Plus de 200 Parisiens ont confirmé leur présence et manifesté leur vif intérêt pour cette innovation impulsée par Anne Hidalgo, Maire de Paris et Ian Brossat, adjoint en charge du logement.

L'habitat participatif permet à des groupes d'habitants de réaliser et gérer eux-mêmes leur propre projet immobilier. A Paris, ils pourront en outre bénéficier de l'assistance technique et financière de la mairie durant toutes les phases de leur projet.

Les projets seront sélectionnés par un jury composé d'élus parisiens, de professionnels du service public du logement à Paris et d'experts de l'habitat participatif. Ils devront faire la part belle à l'innovation sociale, économique et écologique. Ces immeubles à haute performance énergétique devront notamment comporter des espaces de vie collectifs, et garantir une mixité sociale des habitants.

Les prochaines étapes :

- En novembre 2014, quatre groupes seront retenus pour chaque terrain. Les groupes se constitueront en associations pour définir les grandes lignes de leur programme immobilier, leur modèle juridique et la faisabilité du projet ;
- A l'été 2015, deux groupes seront retenus pour chaque terrain ;
- D'ici fin 2015, les lauréats seront choisis sur la base des avant-projets présentés, et pourront déposer les permis de construire pour chaque terrain.

Pour plus de renseignements, rendez-vous sur : <http://www.habitatparticipatif-paris.fr>

Contact presse : Aurélien Perol / 01.42.76.49.61 / mairiedeparis.servicepresse@paris.fr